

PARROQUIA MARÍA AUXILIADORA

Clasificación: Edificaciones históricas

En 1905 se hace presente en Linares la figura de Don Bosco, sacerdote italiano del siglo XIX que fundó la congregación salesiana y la asociación de María Auxiliadora, entre otras. Esto pasó gracias al primer Salesiano en Linares, Padre Juan Grattarola, quien inicia un oratorio para la recreación y catequesis de los niños más humildes del sector. Es en este mismo año que se inaugura una capilla, dedicada a María Auxiliadora, para la cual varios jóvenes y adultos ayudaron a construirla. Algunos de ellos fallecieron en los inicios de la obra, ya que eran años de mucha pobreza

y enfermaron durante la construcción. Veinte años más tarde, Monseñor Martín Rucker, Obispo de Chillán instituye en 1925 la Parroquia María Auxiliadora, la cual, a pesar de sufrir muchos daños en el terremoto del 27 de febrero de 2010, sigue vigente en la actualidad, remodelada, con su frontis intacto y más conocida por los linarenses como la "Iglesia de los Salesianos", que posee una reconocida belleza y elegancia tanto en su interior de estilo moderno como en su exterior de líneas clásicas.

